

2 学年だより

令和3年 12月24日

担当 椛沢歩



冬休みが始まります！

いよいよ冬休みが始まります。2学期は文化祭やクラスマッチなど様々な行事に加え、進路ガイダンスもあり、盛り沢山の充実した2学期だったのではないのでしょうか？

皆さんは間もなく最上級生となり、社会へ旅立つ準備を本格化する時期にあります。冬休みはその自覚を持ち、課題を計画的に進め、有意義な冬休みにしましょう。

また、新型コロナウイルスの感染者数は減少傾向にあるとはいえ、まだまだ油断できない時期が続きます。ご家庭でも感染予防対策等にご協力よろしくお願いたします。2022年に、元気な姿の皆さんとお会いできることを楽しみにしています。



事故・事件・怪我に気を付けよう！

冬休みということで気が緩み、事件や事故に巻き込まれないようにしましょう。特にこれからの季節は、降雪や積雪で事故が発生するリスクが高くなります。自分で守る、防ぐことが大切です。

また、長期休暇は問題行動が発生しやすい時期でもあります。休み明けに登校したら別人のように容姿が変わっていた(頭髪、眉、ピアス等)、ということが無いようにしてください。

休み明けには課題テストがありますので、各教科の課題を確認しテスト対策をしてください。

